
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

As regras que estão definidas para o funcionamento de um Serviço de Urgência Básica (SUB)

apontam a necessidade de haver pelo menos dois enfermeiros por turno.

Esta exigência correponde à definição de critérios não apenas de qualidade no serviço a prestar

aos utentes mas, sobretudo, de segurança no funcionamento daquelas unidades de saúde.

Ora, de acordo com informação transmitida ao Grupo Parlamentar do PCP, só há no SUB de

Montemor-o-Novo um enfermeiro por turno. A confirmar-se, esta situação não é compatível com

os critérios referidos anteriormente e deve ser rapidamente corrigida procdendo-se à

contratação do(s) enfermeiro(s) em falta.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, solicito através de Vexa. ao

Ministério da Saúde os seguintes esclarecimentos:

1- Confirma o Governo a existência de apenas um enfermeiro no SUB de Montemor-o-Novo?

2- Como justifica o Governo esta situação e como a avalia face aos critérios de funcionamento

dos SUB?

3- Que medidas vai o Governo adotar para resolver o problema identificado, em que prazo e em

que termos?

Palácio de São Bento, 7 de março de 2018

Deputado(a)s

JOÃO OLIVEIRA(PCP)



Deputado(a)s

CARLA CRUZ(PCP)

JOÃO DIAS(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.


	topmostSubform[0]: 
	Page1[0]: 
	Requerimento[0]: 
	txtRequerimento[0]: 
	txtNrRequerimento[0]: 
	txtLegRequerimento[0]: 
	txtSessaoRequerimento[0]: 
	txtTipoRequerimento[0]: 

	Pergunta[0]: 
	txtPergunta[0]: X
	txtNrPergunta[0]: 1441
	txtLegPergunta[0]: XIII
	txtSessaoPergunta[0]: 3

	ColunaMesa[0]: 
	txtDataMesa[0]: 2018-03-08
	#field[1]: 

	Assunto[0]: 
	txtAssunto[0]: Falta de enfermeiros no Serviço de Urgência Básica (SUB) de Montemor-o-Novo
	txtDestinatario[0]: Min.  da   Saúde

	txtTexto[0]: 
	txtAutor[0]: 


		2018-03-07T17:35:09+0000
	João Oliveira (Assinatura Qualificada)


		2018-03-08T10:08:30+0000
	Idália Salvador Serrão (Assinatura Qualificada)


		2018-03-08T10:54:44+0000
	Florinda Veiga (Assinatura Qualificada)


		2018-03-07T17:35:27+0000
	Unknown signer 2a377ce05fb24bc20581f9d41b4e279e22503c10


		2018-03-08T10:09:42+0000
	Unknown signer 6560b4d467cac81fa0cd729f74ead3521c960253


		2018-03-08T10:54:47+0000
	Unknown signer ce552edaab1fa89e4e11662e7241cc8c7955ee96




